



第八支会ソフトボール大会



9月3日（日）、第八支会ソフトボール大会が、青梅市立吹上小学校、吹上中学校にて開催されました。

本大会は、コロナ渦の影響で4年ぶり、天候にも恵まれ、待ちに待った開催となりました。

各自治会から、『一般の部』6チーム、『壮年の部』5チーム、総勢200余名の参加者で、熱戦が繰り広げられました。



開会式整列



高橋支会長挨拶



優勝杯返還



選手宣誓
(師岡町二丁目自治会)

優勝おめでとう

優勝チームは、次の様になりました。

- ☆ 一般の部（Aブロック） 師岡町一丁目自治会
- ☆ 一般の部（Bブロック） 根ヶ布二丁目自治会
- ☆ 壮年の部 師岡町三・四丁目自治会

なお、壮年の部は、東青梅二丁目（第一、第二自治会合同）と勝率が同率のため、試合規則に従い、ジャンケンで決定しました。



師岡町一丁目自治会
優勝杯授与



根ヶ布二丁目自治会
優勝杯授与



壮年の部
優勝決定ジャンケン
師岡町三・四丁目 (㊟)
東青梅二丁目 (㊦)



師岡町三・四丁目自治会
優勝杯授与

熱い戦いの一コマ



両チーム整列して、いざ戦いの場へ



シャープなスイング 打球は何処へ



打者は懸命に一塁セーフ
打球の行方は？

来賓の方々、大会役員の方々、選手の方々、ご苦勞様でした。